



*Bernadette
Baumli,
WG Fluematt*

Das Kostbare

In Sachseln, wo ich aufgewachsen bin, wurde nach einem Unwetter der Dorfbach durch einen langen Dorfbrunnen ersetzt. Drei Wasserstrahlen fliessen in den Brunnen und erinnern an die Brunnenvision von Bruder Klaus. Bei der Brunnenvision sah Bruder Klaus aus einem Brunnenkasten Wein, Öl und Honig fliessen. Doch kaum eineR nimmt von diesem Brunnen Notiz und schöpft daraus. Alle sind zu sehr mit sich selbst und mit weltlichen Dingen beschäftigt.

Fliessendes Wasser finde ich immer sehr beruhigend und es hat für mich eine besondere Bedeutung bekommen. Egal welcher Tag es ist, was für Wetter wir haben und was auch immer in unserer eigenen inneren und äusseren Welt geschieht, das Wasser fliesst, Tag und Nacht, Jahr für Jahr.

Der Anblick eines Baches hilft mir, innezuhalten und auch das Leben strömen zu lassen. Es ist unmöglich, das Wasser zu stoppen und aufzuhalten. Ich muss es ziehen lassen, ob ich will oder nicht.

Wenn es mir gelingt, das so zu sehen, werde ich innerlich ruhiger und erkenne vielleicht, dass auch mir Wein, Öl und Honig geschenkt wird.

So wünsche ich für uns alle, dass wir immer wieder das Kostbare im Alltag erkennen.